
2７期保護者の皆さま  令和３年５月吉日 

 

                                  県 立 神 奈 川 総 合 高 等 学 校  

                                        校       長  九 石 美智穂 

                                       パートナーズ  会長  井 村 元 彦   

                                       年 次 部 2５ 期 代 表  清 水  桂  子 

２７A  清水弓佳先生・・・情報 

舞台芸術科 6 名・個性化２４名です。デイキャンプに向けて班を決め盛り上がっていたのですが中止となってしま
い残念。折角なので班でおもしろ写真を撮ってもらいスライドで見ました。 
6 月の中間テストに向けて不安をかかえている子がいます。お子様の声を聞いてあげてください。「担任の先生に相
談してみれば」と声を掛けていただいてもＯＫです。 
グーグルクラスルームを活用しています。担任の空きコマが分かるよう時間割をのせたり、【清水先生へ相談した
い・話したい】の項目もあります。 

２７B 松本輝先生・・・国語 

神奈総２年目、前年度は２６期の副担任をして

いました。２７Ｂはとても温かく、協力的なク

ラスです。デイキャンプが中止になってしまい

とても残念そうでした。スタサプについては連

絡済みですが、予習・復習に利用しやすいアプ

リです。 

先生からの説明後は、小人数でグループになり、

保護者同士の交流を行いました。 

2７C 工藤こずえ先生・・・外国語 

教員１２年目、神奈総２年目。○ィズニーシー勤務の経験あ

り。アットホームでメリハリのあるクラスです。「時間を守る」

「環境を整える」「あいさつ」の３つを大切にしています。勉

強だけではない、人としての力をつけて欲しいです。共通す

ることがあると繋がることができるので、行事を通じて繋が

りを大切にしていきましょう。 

保護者より：学校生活が楽しそうです。勉強・友人関係など

不安なことも多い。かなそう病の様子がみられる。部活を楽

しんでいる。などのお話がありました。 

 

 

２７期 保護者学級懇談会（４/２４）のご報告 

新型コロナウイルスまん延防止等重点措置中ではありましたが、2７期保護者学級懇談会が無事、開催されました。

コロナ禍にもかかわらず、多くの保護者の皆様にご参加いただき、ありがとうございました。オンラインか対面か、

私たちも悩みましたが、先生方から『ぜひ対面で』とお話をいただき、リアル開催をさせていただきました。 

 神奈総は単位制の高校ということもあり、保護者同士、知り合いがいないと少し心細い面があります（子どもから

情報が入ってこない事が多いため）。そんな中、リアルに開催ができ、1 人でもお知り合いを作っていただけていたら

嬉しく思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〜 各クラスの懇談会の様子です 〜 

 
【共通の連絡事項】 

★年間計画についての説明 

５月  スポーツ大会（２４日） 

・・・保護者の参加は不可 

6 月  諸会費の引き落とし／中間テスト 

7 月  個人面談（三者） 

・・・今のところ対面を予定 

9 月  期末テスト／翔鷗祭／文理選択 

１０月 履修計画、登録 

１２月 中間テスト 

２月  期末テスト 

３月  学年末テスト／パートナー校交流予定 

２年次秋頃 研修旅行 

・・・コース選択制（費用おおよそ１０万円） 

 

★その他 

・欠席連絡について 

  →基本、保護者が８時３０分までに、担任の先生 

の教科準備室又は事務室へ連絡してください。 

・まちコミメールへの登録について 

  →緊急時の連絡等が入ります。連絡漏れのないよう 

   登録をお願いします。 

・スタディサプリについて 

  →予習、復習、隙間時間の学習に有効です。是非 

   活用してください。 

・大学（進路）について 

  →夏休みを活用して大学等調べておいてください。 



２７J 小池佐代先生・・・外国語 

和気あいあいとしていて、元気な生徒が多いク

ラスです。 

９０分授業で５分遅れると欠席となります。少

しの遅延には間に合うように家を出て欲しい

です。教室が分からなく遅れた場合は、担当教

員に伝えれば大丈夫です。 

週に１回しか会えない為、面談等を行って生徒

の気持ちに寄り添いたいと思います。また悩み

や困り事等も相談してもらえるようにしてい

きたいです。 

2７D 古谷泰三先生・・・国語 

子どもが３人いて、末っ子が２０歳です。子育て経験は豊富なので何かあればご相談ください。 

全体的には順調で、特に心配な様子はありません。慣れていない生徒も落ち着いてきている。高校卒業時には自分

で判断できるようになって欲しいです。夏休み中に大学の情報を得てください。１０月に履修決めがあるので、早

目に進路を決めておくと良いです。スタディサプリをすきま時間に活用するなど有効に使って欲しいです。 

保護者より：英語の授業に不安がある。早寝早起きになった。スマホの使用時間を決めて頑張っている。などのお

話がありました。 

           

２７E 大須賀慶子先生・・・地歴公民 

慣れない通学、部活、スポーツ大会の練習で疲れているようだ

が、みんな頑張っている。月 1 回のふりかえりシートを取り

入れようと思っています。 

保護者より：とにかく楽しんでいる。授業の進みが早く不安が

っている。社交的な人が多いクラスのようだ。部活を兼部して

いる。などのお話がありました。 

２７H 布田佳奈子先生・・・地歴公民 

（懇談会現在）まだ遅刻・欠席の生徒がいませ

ん。オンオフもきちんとしています。遠方から

通学している生徒は、疲れている様子が見受け

られます、５月病にも注意してください。中間

テストの時間割が個々に異なるので、自己管理

が必要です。大学進学希望の場合は、夏休み中

に大学を調べておきましょう。 

保護者より：相模原方面から通っている生徒さ

んが多いようです。自由な校風だが、子ども曰

くアメリカよりはまだまだ厳しいそうです。私

もやり直せるなら神奈総に入りたいと思うほ

ど楽しそう。などのお話がありました。 

＊保護者の皆さんからの疑問NO.1＊ 

『ＰＣの購入は必要ですか？購入の際に必要な機能は何で
すか？』 
・必ずしもすぐに必要ではありませんが、テーマ学習・研究
で使用することがあります。 
・履修する授業によっても違ってくるので、ニーズによって
スペックや購入を検討すると良いでしょう。 
・授業担当者から chromebook を活用することも出来ます。 
・機能は、グーグルアプリがあれば大丈夫です。 
 

＊先生方の心配事＊ 

・神奈総は単位制の学校で、単位の認定が厳しいので、ご家
庭で単位取得の決まりについて確認していただきたいです。 
・健康調査のご協力をお願いいたします。 

２７F 古田土勝彦先生・・・外国語 

神奈総 5 年目、２３期を送り出しました。２７

期の生徒は明るくて、元気です。生徒一人一人

とプチ面談をしています。半数以上の子が開口

一番「楽しいです！」と言ってくれています。 

１０月に次年度分の選択があります。夕食時や

日常の会話で、さりげなく話題にしてみてくだ

さい。 

保護者より：学校の事を話してくれなかった

が、神奈総に入学してからは良く話してくれま

す。実はオタク気質なんです。などのお話があ

りました。 
２７G 岡田麻梨乃先生・・・保健体育 

ラクロスをやっていて、オリンピック代表を目指しています。 

クラスの子とはホームルームでしか会えないので、学級目標を

決めました。挨拶をしよう！と声掛けをしています。ご家庭で

はお子様と色々話している様子がうかがえます。前向きな話を

していただき、陰ながら支えてください。中間テストに向けて

不安をかかえている生徒が増えています。個人面談をしていき

ますが、ご家庭で何かあればご連絡ください。 

保護者より：自由な校風に憧れて入学しました。男子が少数で

すが楽しく通っています。英語や第二外国語を勉強したいと言

っています。などお話がありました。 


